

**Nouvelle directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est :
Isabelle Charlebois**

Sherbrooke, le 27 juin 2023 –Tourisme Cantons-de-l'Est (TCE) annonce l'arrivée de sa nouvelle directrice générale, madame Isabelle Charlebois.

« Au nom de toute l'équipe et du conseil d'administration, je souhaite la bienvenue à Isabelle Charlebois chez Tourisme Cantons-de-l'Est en tant que directrice générale », indique Caroline Sage, présidente du conseil d'administration. « Nous sommes tous très enthousiastes de travailler avec elle et savons que nous pourrions compter sur son leadership rassembleur et son expérience dans l'industrie touristique. »



Isabelle Charlebois, directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est
Source : Tourisme Cantons-de-l'Est | Annie Duchesne

Isabelle Charlebois apporte à Tourisme Cantons-de-l'Est plus de 20 ans d'expérience dans l'industrie du tourisme, ayant occupé des postes de directrice, gestionnaire et entrepreneure en Montérégie et dans les Cantons-de-l'Est. Depuis les sept dernières années, elle a occupé le poste de directrice générale à Tourisme Haut-Richelieu où elle a développé de nombreuses collaborations avec des partenaires de l'industrie touristique québécoise et américaine limitrophe, et où elle s'est impliquée sur divers conseils d'administration, dont celui de Tourisme Montérégie.

« Je suis très heureuse de me joindre à l'équipe de Tourisme Cantons-de-l'Est pour partager cette passion et poursuivre, tous ensemble, la mission de l'organisation. Je remercie le conseil d'administration de leur confiance et je suis très reconnaissante de pouvoir relever ce défi, dans l'une des plus belles régions du Québec », déclare Isabelle Charlebois, directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est.

Citoyenne de Brome-Missisquoi, Isabelle Charlebois est à l'affût des enjeux régionaux et nationaux et a à cœur le développement touristique de la région. Détentrice d'une maîtrise en gestion de projets et d'un

baccalauréat en psychosociologie de la communication profil international à l'UQAM, elle possède aussi différents certificats en stratégie, communication et leadership.

Madame Charlebois a été actionnaire, vice-présidente et directrice générale du Centre de villégiature Venise-sur-le-lac, en plus d'avoir été propriétaire de trois entreprises touristiques. Elle a également été responsable des événements pancanadiens pour L'Oréal Canada et pour Parcs Canada.

À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est l'une des 22 associations touristiques régionales (ATR) du Québec et le mandataire officiel du ministère du Tourisme dans les Cantons-de-l'Est. Depuis 1978, Tourisme Cantons-de-l'Est a pour mission de favoriser le développement touristique de la région et faire la promotion de celle-ci sur les marchés québécois et internationaux. L'ATR regroupe plus de 500 membres répartis dans les 9 MRC et dans l'ensemble des secteurs de l'industrie touristique : hébergement, restauration, attraits, activités et événements. Au Québec, les Cantons-de-l'Est occupent le quatrième rang des régions les plus visitées avec plus de 10 millions de visiteurs annuellement engendrant 6,5 millions de nuitées et dépensant plus de 900 M\$. Le tourisme dans la région génère 17 000 emplois, ce qui en fait le 4e employeur en importance dans les Cantons-de-l'Est.

- 30 -

Source : Shanny Hallé
Coordonnatrice aux relations de presse
Tourisme Cantons-de-l'Est
Cellulaire : 819 821-1220 | Courriel : shalle@atrce.com